
CR Réunion Vert de Terre
4 Juillet 2023

Présentes : Sebastian, Cécile, Emilie, Isabelle, Claudine, Carole, Stéphanie

Débriefing fêtes de Vert

Cécile à très mal vécu les échanges signal remettant en question l’orga (prendre un prestataire ou 

pas etc..) alors qu’on en avait déjà discuté auparavant, et 3 jours avant la date de l’évènement. Ça lui 

a vraiment gâché la fête

Sebastian et Mariette aussi ont pas très bien vécu ça

Une fois qu’on a validé les choses, on y revient pas, srutout juste quelques jours avant.

Aspect juridique y’a pas de soucis, il fallait le faire, tout le monde est ok. En plus Flo était content 

qu’on lui fasse remarquer et était proactif pour résoudre le truc.

On est nombreux à en avoir marre de signal. Trop de messages, écris trop vite, sans réfléchir : Ne pas 

confondre vitesse et précipitation. Utiliser le canal délire de Vert de Terre

Emilie s’est questionné sur le fait que ça soit un prestataire mais qu’on l’aide bénévolement. Les 

bénévole c’est Sebastian qui lui a proposé, afin de pouvoir faire sans dechets (vrai vaisselle), et l’aider

Sur le plat, sur le fait que c’était pas ce qui était annoncé : Flo avait prévenu Sebastian en fait, mais 

Sebastian n’y connaissant rien et lui a dit que y’avait pas de soucis et a pas bataillé.

Sebastian questionne le choix de faire un repas : car avec des produits locaux/bio, plus avoir a payé 

un prestataire, soit on fait un repas beaucoup plus cher, soit c’est un repas plus simple, donc moins 

de viande dedans etc…

Les olympiades tout le monde a beaucoup aimé.

Pour l’année prochaine : on fait auberge espagnole ? brunch payant ? poulet curry par Isabelle ?

Isabelle dit que les gens vont pas vouloir cuisiner le dimanche, mais en fait ce ne sont pas les meme 

personnes qui viennent le samedi soir et le dimanche.

La marche a été très appréciée

Orga de cet été

On arrête les œufs cet été (dire aux gens qu’ils peuvent aller chez Julie), car Emilie ne va pas à mont 

de.

Pour les perms cet été finalement on a l’air assez nombreuses.

Ouverture à 17h30 à 19h30/20h



Pour la part du colibri, si Mariette est ok pour ajouter sur coopcircuit, on commence meme si Erika 

arrête en décembre. On lance ça dès que possible

Autres projets pour la suite

Septembre : marche du dimanche et brunch ?

Cet été on continue avec le fromager

Emilie a eu un contact d’un restaurant éphémère, basé sur Sore. Aussi elle a le contact d’un nouveau 

producteur petit fruits entre Sabres et Morcenx.
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